
大阪府立港高校 第２回学校協議会 

 

日時：平成28年10月29日(土)  10:00～12:00 

場所：校長室 

 

○出席者(敬称略) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○協議内容 

１．学校長あいさつ 

２．協議・意見交換 

 （１）教育状況報告（10:00～10:35） 

   ①教務部より 

    ・全クラスに電子黒板機能付きプロジェクターの設置 

    ・授業力向上 PTパッケージ研修について 

     11/25,27研究授業実施 

    ・観点別評価について 

   ●ICT(電子機能付きプロジェクター)を活用した授業の生徒の反応は？ 

    ⇒先に導入していた３年生の授業満足度が 10ポイントアップし、効果がみられる。 

   ●授業力向上 PTは全ての教科に対応しているか？ 

    ⇒若手を中心として、授業力向上の為の協議を行ない、全体で共有している。 

     また、教育委員会とも連携し、パッケージ研修を実施している。 

   ●小・中学校では、観点別評価で行なっている。 

 

   ②生徒指導部より 

    ・懲戒について 

     中間考査までに ２０件 (内訳：暴力、暴言、ケンカ、SNSによる誹謗中傷 等) 

    ・遅刻について 

     現在 約 2000件(前年より少ない) ⇒ 目標：年度 5000件以内 

     (５回：指導→早朝登校 １０回：生徒指導注意 １５回：校長訓告) 

    ・服装、身だしなみについて 

     化粧、アクセサリ、スカート等、朝の門での指導 

    ・その他 

     行事(体育祭、文化祭)が終わってのモチベーション 

     特に１年生が精神的に幼い。 

氏名 職名  

老田 準司 森ノ宮医療大学 教授  

傳馬 美弘 大阪市立市岡東中学校長  

加藤 昭弘 大阪市立波除小学校長  

野上 千春 社会福祉法人波除学園総園長  

三澤 則子 保護者（PTA副会長）  

小山 健蔵 大阪教育大学 教授 欠席 



   ●中学校でも、スマートフォンによるトラブルが多発(特に LINEでのトラブル) 

    （中学生の７～８割がスマートフォンを持っている） 

   ●スマホ世代の生徒へ、新しい現代のモラルを指導する必要性があるのでは？ 

   ●服装、身だしなみ等については、全教員の一致団結が必要 

 

   ③進路指導部より 

    ・３年生の就職及び進学について（別紙【進路指導部 2016年度 中間報告】） 

 

 （２）授業見学（３限 10:35～11:25） 

   ●昨年よりも生徒が落ち着いているように感じた。 

   ●ICT活用について 

 

 （３）授業アンケート結果について 

   ・別紙【平成 28年度 第１回 授業アンケート教科別結果】 

   ●小学３年生から数学の苦手意識は始まる。 

   ●子どもの”分かりたい”という意欲を引き出すような授業。 

   ●生徒たちに”教えたい意欲”をみせる授業。 

 

３．諸連絡 

 ○第３回学校協議会開催日程 

   平成 29年度 2月 18日（土）  10:00～ 


